



Réunions publiques annoncées

Dix ans après le premier lâcher de bouquetins ibériques sur le territoire, le Parc national des Pyrénées envisage de créer un nouveau noyau de population en vallée d'Aure par le lâcher, l'été prochain, d'une quinzaine de bouquetins. Cette action permettrait la colonisation de cette espèce sur la partie orientale du territoire.

Dans le sillage des nombreuses réunions de concertation déjà réalisées cet hiver avec les élus et les représentants des agriculteurs et des chasseurs de la haute vallée d'Aure, le Parc national invite les habitants à des réunions d'information.

Après la réunion publique tenue à Aragnouet le 14 mars dernier, des réunions d'information sont organisées :

- mercredi 10 avril à 18h30 à Vielle-Aure en salle de conférence de la commune ;
- mardi 16 avril à 18h00 à Saint-Lary-Soulan en salle de conférence de la commune.

Les agents du Parc national présenteront un bref bilan du programme de réintroduction et le projet envisagé en vallée d'Aure.

Contact Presse :

Marie Hervieu – chef du service Valorisation des patrimoines et du territoire du Parc national

marie.hervieu@pyrenees-parcnational.fr

06 07 35 34 00

